

Rencontre au collège Saint-Blaise de Vertou

Dans le cadre des « semaines » Solidarité organisées dans les établissements scolaires, Hervé **COUFFIN** et Christiane **BRETAUDEAU** se sont rendus au collège Saint-Blaise de Vertou présenter Saint-Gabriel Solidarité, et initier les élèves aux valeurs de solidarité que nous défendons dans l'association.

FONDÉ PAR LES FRÈRES DE SAINT-GABRIEL en 1961 et passé sous tutelle diocésaine depuis une trentaine d'années, le collège Saint-Blaise de Vertou accueille aujourd'hui plus de 1 100 élèves.

C'est à l'occasion de la première fête du projet organisée par cet établissement du vignoble nantais que l'association Saint-Gabriel Solidarité a été invitée à se présenter aux élèves.

- des témoignages : Saint-Gabriel Solidarité pour les sixièmes ; Brin de Causette pour les cinquièmes ; un témoignage sur le pardon pour les quatrièmes et l'Arche pour les troisièmes ;
- le partage d'un bol solidaire au profit de deux associations d'anciens élèves ;
- des ateliers jeux sur le temps du midi ;
- l'installation d'une ruche sur le toit du restaurant scolaire ;
- une aide apportée au personnel de restauration et d'entretien ;
- la célébration de la joie de Pâques.

Ces quatre journées, axées sur le vivre ensemble, ont pris fin avec le festival de Saint-Blaise au cours duquel les élèves ont eu l'occasion de montrer l'étendue de leurs talents.

L'intervention auprès des dix classes de sixième a permis de présenter les actions de notre association et de sensibiliser les élèves à l'importance de la tâche éducative, en Afrique et à Madagascar notamment, où les Frères de Saint-Gabriel continuent d'œuvrer dans des conditions souvent difficiles.

Notre présidente, Christiane BRETAUDEAU, a présenté un diaporama réalisé à partir de photographies prises en Guinée lors d'un séjour effectué quelques mois plus tôt. Son témoignage et les nombreuses anecdotes rapportées de ce séjour ont capté l'attention des élèves et permis une écoute très attentive.

Pour Christiane, comme pour moi-même, qui avons effectué une bonne partie de notre carrière d'enseignants au collège Saint-Blaise, ce retour aux sources fut un bon moment de partage.

Hervé COUFFIN



Cette fête du projet, du 11 au 14 avril 2023, appelée la « Bee Happy Week » (« Bee », qui veut dire « Abeille » en anglais, faisant référence à une ruche, à l'image du collège), comprenait différentes actions à destination des élèves :